

Grußwort

Liebe Freundinnen und Freunde der Kleintierzucht,

die 45. Zuchttierschau in Obergimpern ist auf ihre Weise besonders. Als schöne Gelegenheit, noch gute Zuchttiere zu finden und gute Zuchttiere weiterzugeben, wenn die Saison zu Ende ist und die Zuchttämme zusammengestellt sind oder zum Aufbau der nächsten Generation noch ein Hahn, ein Paar Tauben oder die passende Häsin fehlt ist Obergimpern immer eine gute Adresse!

In diesem Jahr ist manches anders: Der Saisonabschluss findet diesmal am zweiten Januar-Wochenende bei der Landesschau statt, an unserem Termin der letzten Jahre. Deshalb haben wir den Termin für unsere Zuchttierschau auf dieses Wochenende im Advent vorgezogen. Dass die Ausbreitung der Vogelgrippe- Gefahr auch unsere Region treffen könnte ist uns sicher allen bewusst geworden, wenn wir die täglichen Nachrichten verfolgt haben. Der Fund eines infizierten Wildvogels hat dazu geführt, dass im gesamten Gebiet des Landkreises Heilbronn als Vorsichtsmaßnahme neben der Stallpflicht bis Mitte Januar auch ein Ausstellungsverbot für Geflügel angeordnet wurde. Das trifft auch uns hart.

Somit wird diese Zuchttierschau den Rahmen bieten, um Kaninchen und Rassetauben auf attraktive Weise weitestgehend einreihig zu präsentieren.

Wir bedanken uns bei allen Ausstellerinnen und Ausstellern, dass sie uns trotz der Unsicherheit, ob die Schau stattfinden wird ihre Tiere anvertraut haben. Wir danken den Preisrichtern, die schon lange vorher die Verpflichtung zur Bewertung angenommen, einen Urlaubstag eingereicht oder sich sonst wie auf den Termin eingerichtet haben und lange nicht wussten, ob ihr Einsatz gefordert wird. Herzlichen Dank an alle Unterstützer und Stifter, die auf vielerlei Art und Weise geholfen haben, diese Schau durchzuführen. Dabei möchten wir besonders hervorheben, dass uns die Mitglieder des Fördervereins der Grundschule Obergimpern wieder tatkräftig unterstützen! Wir bedanken uns auf das Herzlichste bei Ihnen, liebe Besucherinnen und Besuchern der diesjährigen 45. Ausgabe der Zuchttierschau, dafür, dass Sie unser Engagement mit Ihrem Besuch würdigen.

Ganz besonders aber danken wir an dieser Stelle unseren Vereinsmitgliedern, die an der positiven Entwicklung, die unser Verein nimmt uneingeschränkt und mit vollem Einsatz unterstützen. Das lässt uns zuversichtlich nach vorn schauen!

Die Ausstellungsleitung
Andreas Perschke, Gerd Hofmann, Thomas Meise

im Dezember 2025